

Zu Beginn des Tagesordnungspunktes um 19.14 Uhr nimmt Herr Kourkoulos wieder seinen Platz im Sitzungsraum rein.

Frau Bergmann-Gries unterbreitete dem Ausschuss den Vorschlag, den Tagesordnungspunkt 7 und 8 gleichzeitig zu diskutieren. Der Ausschuss stimmte diesem Vorschlag zu. Sie begrüßte daraufhin Frau Praschma-Spitzeck als ehrenamtliche Behindertenbeauftragte und Herrn Solbach als neu zu bestellenden ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten recht herzlich.

Herr Dr. Eßer dankte allen bisher tätigen ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten für ihre außerordentlich geleistete ehrenamtliche Arbeit.

Ebenso sprachen Herr Lienesch und Frau Dr. Echterhoff für Ihre Fraktionen ihren außerordentlichen Dank aus.

Frau Massow und Frau Praschma-Spitzeck beantworteten die Nach- und Verständnisfragen der Ausschussmitglieder zu dem Tätigkeitsbericht der ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten eingehend.

Danach stellte sich Herr Albert Solbach persönlich kurz vor. Als ehemaliger Sozialamtsleiter, hauptberuflicher Behindertenbeauftragter und Verantwortlicher für die Senioren- und Pflegeberatung der Gemeinde Ruppichterath freute er sich darauf, seine beruflichen Erfahrungen in die ehrenamtliche Tätigkeit mit einbringen zu können.

Frau Bergmann-Gries dankte Herrn Solbach für seine persönliche Vorstellung und die Bereitschaft, als neuer ehrenamtlicher Behindertenbeauftragter für die Bürger der Stadt Sankt Augustin tätig zu sein. Daraufhin ließ sie über die beiden Tagesordnungspunkte getrennt abstimmen bzw. zur Kenntnis nehmen.